

ABSTRAK

Sebuah perusahaan bisa memberikan deviden yang cukup besar maka akan menimbulkan ketertarikan pemegang terhadap investor untuk mau berinvestasi ke perusahaannya. Investor lebih menyukai perusahaan yang dapat membayar deviden dengan jumlah besar dari pada perusahaan yang membayarkan deviden dengan jumlah kecil bahkan ada sedikitnya perusahaan yang tidak sama sekali membayarkan devidennya. Kebijakan pembagian deviden ini terpengaruh oleh Profitabilitas atau *Return On Asset* (ROA), kebijakan utang, arus kas bebas, dan pertumbuhan perusahaan. Faktor yang mempengaruhi adanya ketentuan dalam deviden pada penulisan ini adalah pengembalianaset (profitabilitas), rasio saat ini (likuiditas), rasio utang terhadap ekuitas (leverage), pertumbuhan (*growth*), serta ukuran perusahaan (*firm size*). Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji secara empiris apakah *profitabilitas*, *current ratio*, *leverage*, *growth*, *firm size* berpengaruh terhadap kebijakan deviden pada perusahaan manufaktur di Bursa Efek Indonesia secara parsial maupun simultan (bersama-sama). Populasi yang dijadikan obyek pengamatan berjumlah 110 perusahaan manufaktur di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2016-2020. Penentuan sampel penelitian menggunakan metode *purposive sampling* dimana pengambilan sampel berdasarkan kriteria-kriteria tertentu, diperoleh sampel sebanyak (n) = 22 perusahaan. Hasil analisis data diperoleh hasil bahwa kebijakan deviden berkaitan (memiliki korelasi) atau terpengaruhi oleh variabel *return on asset*, kebijakan deviden terpengaruhi atau memiliki korelasi terhadap variabel *current ratio*, kebijakan deviden tidak terpengaruhi terhadap variabel *debt to equity ratio*, kebijakan deviden tidak terpengaruhi atau terkait terhadap variabel *growth*, kebijakan deviden tidak terpengaruhi oleh variabel *firm size*. Secara simultan (bersama-sama) return on asset, current ratio, debt to equity ratio, growth serta firm size berpengaruh terhadap kebijakan deviden Pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia. Dalam penelitian ini masih terdapat banyak keterbatasan dan kekurangan. yaitu pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat yang hanya mampu menjelaskan sebesar 44,8 % sehingga perlu penambahan variabel bebas lainnya.

Kata kunci: *Profitabilitas, Likuiditas, Leverage, Growth, Firm Size* Kebijakan Dividen